

Brasileño regala a su país la primera medalla olímpica en canotaje



Río de Janeiro, 16 ago (RHC) El brasileño Isaquias Queiroz Dos Santos regaló a su país la primera medalla olímpica en la historia del canotaje, tras lograr la plata de 1000 metros de canoa individual en los Juegos Olímpicos.

El campeón panamericano en Toronto 2015 se ubicó segundo con crono de 3:58.529 minutos, detrás del alemán Sebastian Brendel, que con un tiempo de 3:56.926 minutos logró el oro, que también conquistó en Londres 2012. El metal bronceado fue para el moldavo Serghei Tarnovschi, con 4:00.852 minutos.

Así, Brasil escaló al puesto número 15 del medallero en Río, con dos de oro, cuatro de plata e igual número de bronce.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/102923-brasileno-regala-a-su-pais-la-primera-medalla-olimpica-en-canotaje>



Radio Habana Cuba